Granada

El Virgen de las Nieves intentará evitar 'in extremis' la huelga de MIR

Ciento cincuenta residentes se manifestaron ayer . No habrá servicios mínimos

S. V. / GRANADA

Más de 150 médicos internos residentes (MIR) del hospital Virgen de las Nieves se concentraron ayer a las puertas del centro contra el plan de trabajo establecido en las Urgencias tras la aplicación hace un mes del real decreto que controla la formación de los residentes de primer año y que afecta directamente al resto de MIR.

Una medida previa a la huelga indefinida convocada para el lunes 16 de marzo, a la que están llamados 180 residentes y que la gerencia del hospital intentará evitar con una reunión mañana en la que estará presente un miembro del comité de huelga.

El problema comenzó con la aplicación del decreto MIR. An-

tes, los médicos de Urgencias y los residentes de primero a tercer año del servicio (con la especialidad de Medicina de Familia), valoraban y trataban al enfermo y sólo llamaban al especialista (residente o adjunto) cuando era necesaria su valoración o intervención en el tratamiento. Pero con el decreto, que prohíbe a los residentes de primer año firmar altas, se ha cambiado la forma de trabajo en este servicio del hospital y "obligan" a sustituir a los R-1 con residentes mayores (de segundo a quinto año) que ya trabajan en su planta según la especialidad v que hacen sus guardias especializadas, de forma que tendrían que hacer guardias completas en Urgencias, extremo al que se niegan porque consideran con-



Paro de los MIR ayer a las puertas del hospital.

trario a su formación.

"Hay dos aspectos fundamentales en los que no cedemos, el respeto a nuestra formación y una reordenación adecuada del servicio de Urgencias", explicó Adrián Egea, miembro del comité de huelga.

Desde que se aprobó hace diez días la convocatoria de huelga se mostró la voluntad negociadora para solucionar la situación antes de llegar a la huelga. "Sólo hubo una reunión el martes, en la que no se llegó a nada, y ahora la gerencia ha creado un grupo de trabajo con distintos representantes para debatir la situación de urgencias en el que ha aceptado a un miembro del comité de huelga. Su objetivo es evitar la huelga y si proponen algo coherente se estudiará", dijo Egea.

Ayer se celebró también una reunión en la Delegación de Salud para el establecimiento de los servicios mínimos para la huelga. Finalmente, aunque el hospital pidió en un principio el 100%, reculó y retiró su propuesta, por lo que no habrá este mínimo de trabajo y todos los residentes podrán secundarla.